ALPHA LAUNCH LIVESTREAM





Livesendung mit Story-ErzählerInnen aus "Gott is ma untakuma" | Berichte vom Alpha-Erlebnis | Christen aus verschiedenen Konfessionen laden ein

Alpha ist eines von mehreren weiterführenden Angeboten für Menschen, die während der Hoffnungs-Kampagne "Gott is ma untakuma" Interesse an Glaubensthemen bekommen.

Der Live-Stream dient als Auftakt für Alphakurse, die in der darauffolgenden Zeit in ganz Oberösterreich gestartet werden. Im Event wird motiviert, informiert und eingeladen. Story-ErzählerInnen aus der Kampagne werden beim Event noch tiefer von ihren Erfahrungen und ihren Glaubensschritten berichten.

Melde deine Launch Party an! Wir stellen Zeit und Ort auf unsere Website. Klick hier Das Event wird live aus dem UPLINK TV-Studio übertragen und über die Website www.gottkennen.at als Stream zur Verfügung gestellt.

Inhalt des Events

- Interviews mit den Geschichtenerzähler/innen, deren Stories in der Hoffnungs-Kampagne geteilt wurden
- Christen aus verschiedenen Konfessionen (Katholisch, Evangelisch, Freikirchlich) berichten von ihren Alpha-Erfahrungen
- Vorstellung von Alpha
- Konkrete Infos, wo und wann in der darauffolgenden Zeit Alphas angeboten werden

Empfehlung / Ideen für den Live-Stream

"Tut's euch zam" und schaut das Event gemeinsam mit Interessierten und Freunden.

Möglicher Ablauf: Start um 18:30, Kennenlernen und gemeinsames Essen; 19:30 - 20:10 Uhr gemeinsames Anschauen des Streams. Wir empfehlen, dass ihr im Anschluss an den Live-Stream gleich das erste Alpha-Video anschaut und dann (in Kleingruppen) zum Gespräch einladet.

Das Event steht natürlich online weiterhin zur Verfügung. Wir empfehlen jedoch den "Fahrtwind" des Live-Streams zu nutzen.

Mehr Infos wird es zeitnah zum Event geben auf: gottkennen.at/events/ Infos zu Alpha: alpha.at

Überkonfessionelles Organisationsteam des Events:

Eva Blüher (Evangelische Kirche Thening) | Oswald Trauttenberg (Alpha Österreich, katholische Pfarre St.Georgen/Attergau) | Georg und Mirjam Schuster (Uplink, Jedidja Hauskirchengemeinschaft) | Maria Baaske (Campus für Christus) | Patrick Bernhofer (Cornerstone Linz) | Silvia Rathmair (FCG Steyr) | Robin Staple (Vineyard Linz)



Gottkennen.at